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Zitat von GGue1313

Nein, ich denke da wird die "Alurüttelplatte" Audi A8 mehr Probleme bekommen.

Außerdem hat ja Audi einen A7 für 2009 geplant, oder?
Die Einführung einer A7-Baureihe zunächst als Coupé im Juli 2009 und deutlich später
auch als Cabrio

Hallo
meinte eigentlich eher das der Phaeton wohl über kurz oder lang abgeschafft wird bei der

momentanen Situation,könnte ich mir vorstellen...
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